
FOMOS DEPUTADOS POR ALGUNS DIAS! 

PARLAMENTO DOS JOVENS 

 

Mais uma vez, o Colégio participou com alunos do ensino básico no "Parlamento dos Jovens", 

cujo tema, este ano, era "Insucesso Escolar".  

No âmbito da Sessão Escolar, dez alunos do 9ºano, Ana Catarina Raposo, André Paiva, 

Catarina Castro, Inês Lopes, Hugo Teixeira, Márcia Alpalhão, Mariana Mendes, Miguel Baptista 

e Patrícia Malveiro) reuniram-se com a Professora Cláudia Barros e o Dr. João Rafael, para 

criarem medidas de combate ao insucesso escolar e, assim, poderem apresentá-las na Sessão 

Distrital.  

Nas Sessões Distrital e Nacional do Parlamento, é necessário a colaboração de alunos das 

diferentes escolas participantes como membros da Mesa e, para a Sessão Distrital, a aluna Ana 

Catarina Raposo representou o nosso Colégio e conquistou o lugar de Presidente da Mesa da 

referida Sessão. 

No dia 3 de março, os alunos Mariana Mendes, Catarina Castro e Hugo Teixeira, deputados 

efetivos e a aluna Patrícia Malveiro, deputada suplente, deslocaram-se à Escola Secundária 

Sebastião da Gama, em Setúbal, para a Sessão Distrital. O projeto base não foi aceite, mas 

conseguimos levar duas deputadas efetivas e uma jornalista para a Sessão Nacional e, ainda, 

alguma influência das medidas propostas por nós, incluída no projeto base eleito.  

A Presidente da Mesa do Distrito de Setúbal, Ana Catarina Raposo, no dia 13 de abril, realizou 

uma videoconferência com os outros presidentes de Mesa das Sessões Distritais e, apesar de 

não ter conseguido um cargo na Mesa da Sessão Nacional, merece ser reconhecida pelo seu 

excelente trabalho e representação do Colégio.  

As alunas Catarina Castro, Mariana Mendes e Patrícia Malveiro, nos dias 4 e 5 de maio, 

marcaram presença na Assembleia da República. No primeiro dia, as deputadas estiveram em 

Comissões com outros distritos a fim de conjugarem as suas medidas, para criarem um projeto 

base, e a jornalista registou os acontecimentos das diferentes Comissões e realizou uma visita 

pelo Palácio de São Bento. No segundo dia, realizou-se a Sessão Plenária, onde os deputados 

dos diferentes Distritos conseguiram questionar representantes de cada partido e concluir o 

projeto a ser encaminhado para o Ministério da Educação. Durante os debates, os jornalistas 

tiveram a oportunidade de assistir a uma conferência de imprensa.  

Após esta jornada, onde tivemos a oportunidade de entrar em contacto com diferentes 

escolas de Portugal, aprendemos que o ensino não depende somente do conteúdo das aulas, 

mas do meio que nos rodeia, da gestão do tempo, das atividades extracurriculares e das leis 

relacionadas com a Educação, fatores que influenciam muito os resultados obtidos pelos alunos.  

Foi uma experiência ótima e conseguimos chegar além das nossas expectativas!  



 

 



 

 

 


